

En un momento de incertidumbre,
¿qué tal se va a ir?

Un abrazo

FRANCISCO CASANOVA

PERIODISTA



7
AMD, 7

FUNDACIÓN
MIGUEL
DELIBES

Un abrazo
5, 6, 1

FUNDACIÓN
MIGUEL
DELIBES

Miguel Delibes

Miguel Delibes, premio Fastenrath

Por su libro «Siestas con
viento sur»

MADRID, 23.—La Real Academia Española ha concedido el premio Fastenrath, en concurso abierto con el tema "Novela o colección de cuentos", a libro de novelas cortas titulado "Siestas con viento sur", original de don Miguel Delibes.—CIFRA.



N. de la R.—La concesión del premio Fastenrath a Miguel Delibes, posiblemente el más importante novelista español actual y uno de los grandes novelistas de nuestro tiempo, es un reconocimiento de la talla intelectual de un escritor joven que en pocos años, con una labor sistemática, en la que ha ido superándose gradualmente, ha consolidado su nombre, aportando a la novelística española títulos tan trascendentes como "Mi idolatrado hijo Sisi" y "Diario de un cazador", con su continuación "Diario de un emigrante". Estos dos últimos libros, que en realidad forman uno sólo, su nombre se ha ganado la permanencia dentro de la novela española, no de hoy, sino de siempre.

con

Su primera obra, con todos los defectos que quieran achacársele, "La sombra del ciprés es alargada", ponía de relieve el bagaje que su autor traía y que en títulos sucesivos: "Aún es de día", "El camino" y otros mencionados, cristalizaban en obras maduras, de una densidad que la crítica más exigente ha calificado en su justo valor. En sus cuentos y relatos cortos se advierte una originalidad, ~~empieza en el estilo~~ una sencillez tan admirables, que con ellos cierra el ciclo de narrador auténtico, fértil y, sobre todo, de un estilo rico, que es Miguel Delibes. Sus "Siestas con viento sur", de las que nos ocupamos a su aparición, son cuatro piezas literarias de una categoría excepcional. El premio, pues, nos parece otorgado con toda la justicia.

de
sus valores con el
mayor voluntad de
las sus del último tipista